
 鶴ヶ島市⽴  藤⼩学校学校運営協議会議事録 

 会議名  「令和５年度 第３回鶴ヶ島市⽴藤⼩学校学校運営協議会」 

 ⽇ 時        令和５年１１⽉１３⽇（⽉） １１︓５０〜 藤⼩学校会議室 

 委 員  （◎出席６名、□⽋席４名） 

 １  開会のことば                  教 頭 

 ２  会⻑あいさつ                                     会 ⻑ 

 ３  校⻑あいさつ                   校 ⻑ 

 ４ 協議事項                    

 （１）２学期の教育活動について 
   資料の基づいて校⻑より説明 

 ・コロナ、インフルエンザの状況 
  １学期末に増えていたが、学級閉鎖には⾄らず。２学期９⽉は連合運動会 

   は無事にできたが、１０⽉に⼊りインフルエンザによる学級閉鎖。市内合 
   唱祭中⽌。 

  ⽋席児童や学級閉鎖の学級はオンライン学習を実施。 

 ・⽣徒指導  
  いじめの認知は減少している。 

 ・縦割りで運動会の応援団の活動に取り組み、４年⽣、５年⽣、６年⽣と  
   リーダーが育っていく。 

 ・学⼒調査結果の分析  
  伸び率を上げたい、のばしていきたい。学び合い、ＩＣＴの活⽤を進めて 

   学⼒をしっかり⾝につけさせたい。 

 ・外部⼈材の活⽤  
  野菜づくり地域の⽅に畑の管理をしていただく。⾥⼭サポートの⽅と流し 

   そうめん体験など。  

 （２）学校の諸課題等について 
 ・学校の課題として、挨拶がどうしたら改善できるか。 
 ・１２⽉のスタンプラリーは何をするか。 

 A 挨拶はなかなか難しいので、今度、スタンプラリーなど地域の⽅との接 
 点づくりを増やして、知ってる⼤⼈、地域の知ってる⼤⼈を増やせば、 
 ⼦供の⽅から声かけたり、また⼤⼈の⽅から声かけても⼦供たちの⽅か 
 ら返答もあるのではないか。 

 B     ス  タ  ン  プ  ラ  リー  の  時  に  は  ⼦  供  か  ら  挨  拶  し  た  ら  こっ  ち  が  挨  拶  し  て  ス  タ  ン  プ 
 をするという形にしたらどうか。 



 （３）情報共有・意⾒交換 
  C 勉強の仕⽅が変わった。昔は印刷したものを配っていたが、タブレット 

 になったことで、⼦供たちが楽しみながら学習している。⾏事が復活し 
 てきたことでストレスが少なくなり、いじめの数が多少減ったのではな 
 いか。 

  D タブレット学習で各個⼈のものがモニターに表⽰されるのが良い。１年 
 ⽣もタブレットを使えている。⼦供は慣れ親しむのが早い。運動会で⼥ 
 の⼦が団⻑をしているのが良い。 

  E 時代が変わった。４年⽣は⾝近な問題に取り組む。運動会の準備が⾮常 
 に良くできていた。組体操が素晴らしく、感動で涙が出た。 

  F タブレットの授業が進んでいて、みんな使いこなし、楽しそうにやって 
 いる。⽬で⾒て覚えられる。いじめの減少は縦割り活動で⾼学年が低学 
 年の⾯倒を⾒る、低学年が⾼学年を頼る、優しい気持ちが育っていじめ 
 が少なくなるのでは。たてわりはとても良い。 

  G 勉強が楽しい、やらなければいけない、ではなく⾃分たちで考えて進め 
 ている。ネットが繋がらなくなったり、容量が⾜りなくならないように 
 検討が必要では。運動会素晴らしかった。 

  H 全学年共通で、無駄話をせず、授業に集中している。タブレットがある 
    ことで、画⾯をしっかり⾒ている。受け⾝でなく能動的にやっている、 
    今後学習効果が⾼まり、学⼒も向上するのでは。 

 ５ 連絡事項 
 （１）学校評価のご協⼒のお願い・・・・・・（1１⽉２９⽇【⽔】〆切） 

  封筒の中に通知がありますので、アンケートにお答えください。FAX可 

 （２）第４回学校運営協議会開催予定について・・令和６年２⽉２⽇（⾦） 
  １⽉初旬に開催通知を発送します。 

 （３）その他連絡事項 
  ・スタンプラリー１２⽉８⽇ 
      運営協議会、マザーグース、スクールガード、PTA 

 ６ 閉会のことば               教 頭  


